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REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento Competente, solicitando que os 

feirantes possam voltar a trabalhar em seus espaços normalizados principalmente os que são de 

nossa Cidade. 

Requerimento n° 2309/2020 
Autor: OSVALDO MACEDO NEGRÃO 
Ementa: AO EXECUTIVO MUNICIPAL COM CÓPIA AO 
DEPARTAMENTO COMPETENTE, SOLICITANDO QUE OS 
FEIRANTES POSSAM VOLTAR A TRABALHAR EM SEUS ESPAÇOS 
NORMALIZADOS, PRINCIPALMENTE OS QUE SÃO DE NOSSA 

CIDADE. 

PROTOCOLO GERAL N° 4465/2020 
Data: 21/08/2020 - Horário: 16:43 
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Senhor Presidente: 

Considerando que fomos informados, que existem feirantes de nossa Cidade, que reduziram o tamanho 

de suas barracas, para retomar a trabalharem, sendo que pagam sua licença, e ainda são nossos munícipes. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Executivo Municipal com cópia ao 

Departamento Competente, solicitando que os feirantes possam voltar a trabalhar em seus 

espaços normalizados principalmente os que são de nossa Cidade. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 24 de agosto de 2020. 
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